

## Jahresbericht 2021 der EVS Sektion Region Basel

**Mitgliederzahl:** 156 (Stand Januar 2022): -4 Mitglieder im Vergleich zum Vorjahr

**Vorstand** Zoé Franzen (Präsidium), Kathrin Rohr (Vize Präsidium, Berufspolitik, Sekretariat), Lorena Schrepfer (Kasse), Angelica Soula (Anlässe), Tanja Di Nicola (Web/Mail)

### Vorstandsaktivitäten März 2021 bis März 2022

- Durchführen von vier Vorstandssitzungen
- Aufgrund der Corona Situation musste die Mitgliederversammlung 2021 via Zoom stattfinden.
- Der Delegiertenapéro konnte wegen der ausserordentlichen Situation leider nur im kleinen privaten Rahmen durchgeführt werden. Ein herzliches Dankeschön jedoch an dieser Stelle an all unsere Delegierten und Ersatzdelegierten für die Bereitschaft sich für unsere Sektion einzusetzen!
- Teilnahme an der Delegiertenversammlung des EVS via Zoom.
- Teilnahme an der Präsidentinnen Konferenz des EVS.
- Durchführung von zwei Sektionsanlässen.

### Personelles

- Vorstand: Wiederwahl aller Vorstandsmitglieder> Zoé Franzen (Präsidium), Kathrin Rohr (Vize Präsidium, Berufspolitik, Sekretariat), Lorena Schrepfer (Kasse), Angelica Soula (Anlässe), Tanja Di Nicola (Web/Mail)
- Delegierte: Margrit Geigertritt als langjährige Delegierte zurück, wir danken ihr ganz herzlich für ihre Mitarbeit! Corinne Tinguely, Nora Brugger (keine Wiederwahl nötig). Anna Scott (neu) wird einstimmig gewählt.
- Ersatzdelegierte:Lorena Sciucchetti und Regina Huber (keine Wiederwahl nötig). Cornelia Hahnas (neu) wird einstimmig gewählt.
- Revisorinnen: Barbara Bretscher und Anna Scott bleiben weiterhin im Amt. Wir bedanken uns ganz herzlich für den Einsatz aller Beteiligten.

### Jahresprogramm

- 16.Juni 2021: Tanja di Nicola und Priska Gabrieli zwei Studierende «Ergotherapie und Handlungswissen» haben einen spannenden Input zum Thema: “was es mit der «Occupational Science», «Betätigungsgerechtigkeit» und co. “ auf sich hat.
- 27. Oktober 2021: zum Welttag der Ergotherapie haben wir uns ganz dem Jahresmotto “Diversität” in einer spannenden Runde “gehöre dazu, sei du selbst” Ich, du, sie, er, es, xier, they/them? Was ist gendergerechte Sprache, wann und wie wird sie eingesetzt? Warum überhaupt, was bedeutet es Non-Binär oder Trans zu sein? Wie kann Identitätsbildung unterstützt werden? Diese und viele weitere Fragen hat uns die Gruppe «queeres ah&oh» theoretisch und doch sehr lebensnah beantwortet.

## **Rückblick und Ausblick**

Weiterhin unter den besonderen COvid19- Umständen sind wir in unser Sektionsjahr gestartet. Erfreulich war dann, dass unser Sektionsanlass im Juni endlich wieder physisch stattfinden konnte.

Der Vorstand setzt sich gerne für die Anliegen der Mitglieder ein und bemüht sich stark, ein interessantes Jahresprogramm für die Mitglieder der Sektion auf die Beine zu stellen. Viele positive Rückmeldungen der Mitglieder motivieren uns für die Vorstandsarbeit. Gerne nehmen wir Anregungen und Ideen von Mitgliedern entgegen und sind offen für Vorschläge bezüglich der Sektionsanlässe.

Berufspolitisch halten wir aktiv die Augen und Ohren offen und versuchen Netzwerke, insbesondere mit anderen verwandten Berufsverbänden, zu pflegen.

Lorena Schrepfer hat angekündigt, den Vorstand per MV 2022 zu verlassen. Ebenso werde ich für die MV 2022 meinen Rücktritt planen. Wir hoffen bis in einem Jahr ein bis zwei neue begeisterte Vorstandsmitglieder zu finden, welche unsere lebhaftige Truppe unterstützen werden. Interessierte Personen dürfen sich sehr gerne unter [regionbasel@ergotherapie.ch](mailto:regionbasel@ergotherapie.ch) melden.

Für den Vorstand,  
Zoé Franzen, Präsidentin EVS Sektion Region Basel